

Une caravane de voitures à Miami contre le blocus de Cuba



La Havane, 10 déc. (RHC).- A l'appel des organisations des émigrés Cubains résidant en Floride, aux États-Unis, une caravane de 30 voitures a parcouru de grandes avenues et des sites fréquentés de Miami pour exiger la levée du blocus de Cuba.

Les voitures portaient des pancartes contre le blocus et pour la normalisation des services du consulat des États-Unis à La Havane et de Cuba à Washington. Les chauffeurs klaxonnaient de temps en temps et ils étaient à leur tour salués par les klaxons des voitures qu'ils croisaient en route.

Les manifestants exigeaient également la levée de restrictions décidées par Washington à l'intention des Étatsuniens souhaitant visiter notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178546-une-caravane-de-voitures-a-miami-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba